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３部会が初会合 安全安心な連区へ 

去る６月２０日初の３部会が同時に開かれました。 

その部会の様子をお知らせします。 

全体会 

   最初の部会開催ということで、それぞれの部会の立場・各事業を継続しつつ改善点等

共通理解を持って当たってほしいと服部会長から下記のような説明がありました。 

 

       

                           

 

 

 

 

                            

 

健康づくり部会 

          

福祉部会 

 

 

 

                                                

 

 部会が事業を実施するのではなく、部会内のそれぞれの実施団体が主となって事業を進めま

す。今後その実施団体にお金が配当されて事業が進められますので、部会としてはその内容を把

握していく中で改善点を探していきたいと思っています。 

 今の時点では、未だ事業が一部しか始まっていないので、今後事業を進める中で、部会で集約

された改善点を抽出し、役員会で取り上げていくつもりです。 

 今回は部会を一斉に開きましたが、今後は部会ごとに随時開いたらどうかと思っています。 

 今後も何でもよいですから、気がついたことをどんどん出してください。 

○  今年度の事業は未だ始まっていないので、今のところ何もわ

からない。昨年とほぼ同じ事をする幾つかの事業を見学してか

ら、大いに意見交換をしましょう。 
○  事業が一通り終わってみないと意見も出しにくい。来年度か

ら本格的に部会の活動をしていきましょう。 
○  先ず「鮎つかみ」「ペットボトルロケット制作」事業を検証

した後に、今後のことも含めて意見交換会を行いましょう。  

 ○ 今年度から朝日連区主催の敬老会が９月１日に開催されま

すので参加して、その後また和やかに部会を開きましょう。 
○ 朝日連区と大徳連区の重なっている所は、昔は両方の行事

に参加していたのに、最近は大徳小に通っている子は朝日連区

の行事に参加していないので、なんとかならないでしょうか。 
 



 

                             

 
 

生活安全部会 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

朝日東小学校体育館などで行う、親子で楽しめる、ゆっくりふわふわした楽しいバレーですよ！ 

 

 

 

 

 

 

 上祖父江本郷 光専寺（赤門寺）前で８月２４日夜に行われる盆踊りの中で、江戸時代か

ら伝わる「雨乞い踊り」も踊られます。              （写真は昨年撮影）   

        

 

 

 

 

 

 

 

ドンカチカチカン ドンカチカン 一本め～には池の松 

○  玉野駅周辺の自転車の路上駐輪が気になる。高校生も困っているだろうし、良い解決策

がないものでしょうか。 
○ ニュースポーツの知名度が低いので、もっと参加者を増やすような方策はないものか。 

○ 防犯交通安全や資源回収の事業を１年間観察・参加してか

ら、じっくり話し合いましょう。 
○ 防犯交通安全事業の会員さんの着ているジャンバー毎年少

しずつ補充されています。 
○ 地域の人たちの意見を吸い上げるために、意見箱とかホー

ムページで募集するとかの方法を考えたらどうでしょう。 

 
○ 通学路に「グリーンベルト」が塗られ始め、交通安全に役立っています。「赤いベルト」

も含め検討していきましょう。 
○ 侵入盗に対して、防犯地区とわかるシールなどで警告したらどうでしょう。 

それっ サーブ ふーわり えーいじれったい、いくよ ほいきた、頼むよ 


